



Unos 14,8 millones de argentinos son pobres y 3,2 millones indigentes

Description

(Buenos Aires) Datos oficiales del Instituto Nacional de Estadísticas y Censo (Indec) sobre la cantidad de pobres en Argentina, divulgados hoy, echan por tierra las cifras enarboladas por el presidente Javier Milei.

Las exageraciones numéricas y las excéntricas y caprichosas deducciones del gobernante libertario en sus altisonantes discursos son reiterativas, como cuando dijo en un acto en La Rural que su gobierno sacó de la pobreza a 12 millones de personas.

Sin embargo, cifras oficiales del Indec indican otros números.

Acorde con la información, el porcentaje de hogares por debajo de la línea de pobreza alcanzó el 28,6 por ciento en el primer semestre: en ellos vive el 38,1 por ciento de las habitantes que suman 47 millones.

Dentro de este conjunto, 6,4 por ciento de hogares están por debajo de la línea de indigencia, que incluyen al 8,2 por ciento de las personas.

Con estos cálculos, extrapolados al total de la población, todavía 14,8 millones de personas son pobres y 3,2 millones son indigentes.

Tomando como referencia el último trimestre de 2023, luego de la severa pandemia, cuando 19,6 millones de argentinos vivían por debajo de la línea de pobreza (41,7 por ciento) y debajo de la línea de indigencia, 5,6 millones (11,9), y se compara con las cantidades actuales reportadas este jueves por el Indec, entonces la reducción de pobres es de cuatro millones y 2,4 millones de indigentes.

En su informe, el Indec puntualiza que en el primer semestre del 2025 salieron de la pobreza 6,2 millones de personas; o sea, la mitad de lo que dice Milei.

Todavía hoy en Argentina dos millones 921 mil 811 hogares donde viven 11 millones 337 mil 979 personas viven bajo la línea de pobreza, y 649 mil 671 núcleos familiares están en la indigencia, que representa dos millones 451 mil 657 seres humanos.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025